



## Pressemitteilung

### **Rekordabsatz für Automobili Lamborghini in den ersten sechs Monaten 2016: Auslieferungen übersteigen erstmals 2.000 Einheiten**

- **Lamborghini steigert seinen weltweiten Absatz in den ersten sechs Monaten 2016 auf 2.013 Einheiten (+7%)**
- **Mit mehr als 400 an Kunden ausgelieferten Fahrzeugen stellt Juni 2016 einen neuen Rekordmonat in der Geschichte des Unternehmens dar**
- **Absatz wird getrieben durch erfolgreiche Markteinführung der neuen Spyder- und Heckantriebsversionen des Huracán sowie anhaltend starke Nachfrage nach dem Aventador**
- **Solider Auftragsbestand für V10- und V12-Modelle lassen positive Aussichten für das Geschäftsjahr 2016 erwarten**

*Sant'Agata Bolognese, 6. Juli 2016* - In den ersten sechs Monaten des Geschäftsjahres 2016 hat Automobili Lamborghini einen neuen historischen Absatzrekord erzielt. Mit 2.013 an Kunden ausgelieferten Fahrzeugen hat das Unternehmen erstmals in einem Halbjahr die Schwelle von 2.000 Einheiten überschritten. Außerdem war der Monat Juni 2016 mit 416 an Kunden weltweit ausgelieferten Einheiten ein Rekordmonat in der Geschichte des Unternehmens.

„Dank der Erweiterung der Huracán Familie, die die Einführung des Spyder und der Hinterradantriebsversion im Frühjahr dieses Jahres auf den weltweiten Märkten beinhaltete, konnten wir in den ersten sechs Monaten von 2016 ein außergewöhnliches Absatzergebnis erzielen“, so Stefano Domenicali, Chief Executive Officer von Automobili Lamborghini S.p.A. „Mit einem soliden Auftragsbestand, nicht nur beim Huracán, sondern auch bei unserem V12 Modell, dem Aventador, wollen wir den Absatzrekord des letzten Jahres ein weiteres Mal übertreffen.“

Lamborghini ist eine globale Marke, und der Absatz verteilt sich zu je etwa einem Drittel auf die drei großen Regionen EMEA (Europa, Naher Osten und Afrika), Amerika und Asia Pacific.

Mit 135 Händlerstützpunkten in 50 Ländern sind die weltweiten Auslieferungen an Kunden von 1.882 Einheiten in der ersten Hälfte des Jahres 2015 auf 2.013 Einheiten in der ersten Hälfte des Jahres 2016 gestiegen. Das bedeutet ein Plus von 7%. Die größten Absatzmärkte sind die USA, Japan, UK, Greater China und Deutschland.

Dank der 1.370 ausgelieferten Einheiten des V10 Modells Huracán war die erste Hälfte des Jahres 2016 das historisch erfolgreichste Halbjahr bei den Auslieferungen von Lamborghini mit V10-Motor. Die Auslieferungszahlen des

Automobili Lamborghini S.p.A.

Kommunikationsdirektion

Gerald Kahlke

Tel.: +39 051 6817711

[gerald.kahlke@lamborghini.com](mailto:gerald.kahlke@lamborghini.com)

Pressesprecher Italien und Südeuropa

Clara Magnanini

Tel.: +39 051 6817711

[clara.magnanini@lamborghini.com](mailto:clara.magnanini@lamborghini.com)

Pressesprecher Corporate und Motorsport

Chiara Sandoni

Tel.: +39 051 6817711

[chiara.sandoni@lamborghini.com](mailto:chiara.sandoni@lamborghini.com)

Pressesprecher Events und

Collezione Automobili Lamborghini

Rita Passerini

Tel.: +39 051 6817711

[rita.passerini@lamborghini.com](mailto:rita.passerini@lamborghini.com)



Huracán liegen in den ersten 24 Monaten nach seiner Markteinführung um 87% höher im Vergleich zu den Auslieferungen des Vorgängermodells Gallardo im selben Zeitraum nach Markteinführung.

Die Auslieferungen des Zwölfzylinder-Modells Aventador betragen insgesamt 643 Einheiten. Die Erfolgsgeschichte des Aventador zeigt sich auch in den Auslieferungszahlen in den ersten 58 Monaten nach seiner Markteinführung. Diese sind im Vergleich zu seinem Vorgänger Murciélago im selben Zeitraum nach Markteinführung um 127% angestiegen.

### **Neue Modelle in 2016**

Die erste Hälfte des Jahres 2016 war geprägt durch die Markteinführung zahlreicher neuer Modelle. Im Januar 2016 hatte der Huracán Spyder seine internationale dynamische Markteinführung in Miami, und auf dem Genfer Automobilsalon wurde im März der One-Off Lamborghini Centenario als Hommage an den hundertsten Geburtstag von Gründer Ferruccio Lamborghini vorgestellt. Nur 20 Coupé- und 20 Roadster-Ausführungen des Centenario werden produziert, und alle 40 Fahrzeuge sind bereits verkauft.

Gemeinsam mit dem Lamborghini Centenario feierte auch der Lamborghini Huracán Avio sein Debüt auf dem Genfer Automobilsalon. Limitiert auf nur 250 Exemplare zollen Name, Farben und Materialien des Modells Tribut an die Welt der Luftfahrt.

Beim Goodwood Festival of Speed hatte im Juni der Aventador Miura Homage, eine limitierte Auflage von 50 Einheiten zur Feier des 50. Geburtstags des legendären Lamborghini Miura, seine Weltpremiere.

### **PoloStorico**

Der 50. Geburtstag des Miura rief auch Lamborghinis Klassikabteilung PoloStorico auf den Plan. Lamborghini PoloStorico wurde im Frühjahr 2015 offiziell eröffnet pflegt die historischen Modelle und Lamborghinis Erbe.

Ein vom PoloStorico perfekt restaurierter Miura SV wurde zu verschiedenen Anlässen präsentiert und gewann zahlreiche Auszeichnungen wie zum Beispiel den *Trofeo BMW Group Italia* beim Concorso di Eleganza Villa D'Este und wurde Gesamtsieger beim *Cartier Style et Luxe* Concours d'Elegance auf dem Goodwood Festival of Speed 2016.

### **Neues Lamborghini-Museum in Sant'Agata Bolognese**

Im Juni 2016 eröffnete Automobili Lamborghini das neue Lamborghini Museum in Sant'Agata Bolognese. Der Innenraum des Museums und die Gestaltung der historischen Lamborghini Sammlung sind komplett erneuert worden und bieten ein neues Besuchererlebnis mit zahlreichen Multimedia-Darstellungen und -Aktivitäten. Die Einweihung erfolgte anlässlich der Ankunft der ersten Etappe der Miura Tour, einem exklusiven Treffen von Miura



Eignern, die nach Italien gekommen sind, um auf einer Reise von mehr als 500 km zwischen der Emilia-Romagna, Ligurien und der Toskana ebenfalls den 50. Geburtstag des Lamborghini Miura zu feiern.

### **Dritte Baureihe in 2018 - Lamborghini bricht in ein neues Zeitalter auf**

Automobili Lamborghini bereitet sich auf die Markteinführung seiner dritten Baureihe, dem Super Sport SUV Urus vor, der 2018 in Produktion geht. Zusätzliches Wachstumspotential und weitreichende Entwicklungsmöglichkeiten für die Marke gehen dann einher mit einer deutlichen Ausweitung der Produktionskapazitäten des Werks am Stammsitz der Firma. Über den Lebenszyklus des neuen Modells wird Lamborghini Investitionen im hohen dreistelligen Millionenbereich tätigen und viele neue Mitarbeiter einstellen. 2016 wurden umfassende Baumaßnahmen zur Erweiterung des Werks begonnen.

### **Engagement im Motorsport - Lamborghini Squadra Corse 2016**

In 2016 zeigt der Huracán LP 620-2 Super Trofeo seine Leistungsfähigkeit in allen drei Serien des Markenpokals Lamborghini Blancpain Super Trofeo auf den Rennstrecken in Europa, Asien und Nordamerika. Mit fast 100 Fahrzeugen in den Startaufstellungen weltweit hat auch die Super Trofeo Serie einen neuen Rekord erreicht.

Lamborghini Squadra Corse erweitert erstmals auch sein GT3-Programm weltweit: Mehr als 40 Huracán GT3 von 20 verschiedenen Kundenteams sind an 13 GT-Meisterschaften und fast 80 Rennwochenenden auf der ganzen Welt beteiligt.

Weitere Fotos und Videos finden Sie auf:

[media.lamborghini.com](http://media.lamborghini.com)

Für weitere Informationen zu Automobili Lamborghini besuchen Sie bitte:

[www.lamborghini.com](http://www.lamborghini.com)